





□ Conócenos		
□ PREVENIR ES VIVIR		
□ EMERGENCIAS Y ALERTAS		

## Movilización: Servicio de Copeco a la ciudadanía fue encomendado a la Virgen de Suyapa



::: Autoridades de la institución y miembros de Conapremm y Sinager participaron en la Misa de Acción de Gracias desarrollada en la Basílica ::::

::: Todo listo para operativo de seguridadque iniciará mañana30 y culminará el día lunes 5 de febrero:::

Copeco instaló

albergue con capacidad para atender a más de 5,000 mil hondureños que podrán pernoctar en los predios de la Basílica:::

Entre cantos, flores y oraciones este día las autoridades y empleados de la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco)

Movilización: Servicio de Copeco a la ciudadanía fue encomendado a la Virgen de Suyapa | COPECO HONDURAS

encomendaron a la Virgen de Suyapa, Patrona de Honduras, las labores de asistencia y servicio a la ciudadanía que deban realizarse durante el 2018.

Por tercer año consecutivo, Copeco participó en la Misa de Acción de Gracias que inició con una peregrinación que se llevó a cabo desde el monumento a la Virgen de Suyapa frente a la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), hasta la basílica menor.

Posterior a la procesión, fue celebrada la solemne misa presidida por el padre José Antonio Chavarría en compañía de autoridades y miembros de Copeco, del Sistema Nacional de Emergencias 911, enlaces del Comité Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (Conapremm) y del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo (Sinager).

"Este 271 aniversario de la Virgen de Suyapa representa para nosotros un compromiso de seguir sirviendo a Honduras, para que Copeco y las demás instituciones sigamos haciendo un esfuerzo para poner nuestro pronto auxilio, y pedirle a la virgen que en este año nos ilumine a todos para seguir en esa senda de unidad, que nos de la fuerza, sabiduría y la inteligencia para poder actuar y asistir a las personas", expresó el comisionado nacional de Copeco, Lisandro Rosales.

En la emotiva actividad religiosa, se realizó la presentación de los dones, es decir las herramientas utilizadas por la Unidad Médica de Emergencias (UME), la Unidad de Rehabilitación de Emergencias (URE), Unidad de Respuesta Inmediata (URI), Logística, Dirección de Prevención y de la Dirección de Tecnología de Información y Comunicaciones con el fin de recibir la bendición de Dios.

## Preparativos

Copeco como ente rector del Conapremm, desarrollo desde inicios del mes de enero las acciones necesarias para montar un operativo de seguridad que tiene como objetivo primordial la prestación de servicios a feligreses y visitantes durante el aniversario de la Virgen de Suyapa.

En ese sentido el comisionado Rosales informó que a partir de hoy lunes 29 de enero se activó el Conapremm e iniciará mañana su primer operativo para brindar la mejor atención y para garantizar la seguridad ante cualquier eventualidad a miles de peregrinos que arribarán desde distintas partes de Honduras.

El también coordinador general del Conapremm manifestó que la planificación para esta semana ya está establecida y en coordinación con el Despacho de la Primera Dama y diferentes instituciones de primera respuesta, implementarán varios puntos de control con la finalidad de prevenir, ayudar, auxiliar y estar al lado de las personas que necesiten ayuda en momentos críticos.

Rosales adelantó que Copeco instalará un campamento con capacidad para atender a unas 5,000 personas con clínicas móviles, carpas para que puedan pernoctar, cocinas móviles para brindar alimentos y meriendas, servicios sanitarios portátiles y luz eléctrica.

Además se realizó la movilización de un Centro de Operaciones donde se coordinarán todas las actividades en conjunto con las instituciones que integran el Conapremm.

## El Dato

La primera misa en la Basílica de Suyapa se realizó el 8 de diciembre de 1954, cuando el tercer obispo de Tegucigalpa,

Monseñor José de la Cruz Turcios, puso la primera piedra del templo que es considerado uno de los más grandes de Centroamérica.

Honduras es el tercer país de Centroamérica que cuenta con una Basílica, seguido por Guatemala que tiene el templo de Esquipulas y la basílica de nuestra Señora de los Ángeles en Costa Rica.

El 9 de septiembre de 2015 fue cuando el Papa Francisco instituyó el santuario de Suyapa como Basílica Menor.

Tegucigalpa M.D.C. 29 de Enero 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

